

Primer ministro sirio se reunió con parlamentario ruso para analizar cooperación entre ambos países



La Habana, 11 enero (RHC)- El primer ministro de Siria, Wael al-Halaqi, se reunió en Damasco con el miembro del Consejo de la Federación rusa, Ziyad Sabsabi, para analizar el impulso a la cooperación entre ambas partes y poner en marcha proyectos de desarrollo que contribuyan a la reconstrucción de ese país árabe.

Sabsabi, de origen sirio, expresó su orgullo por esa nación y ratificó la confianza de que ese pueblo obtendrá la victoria en su lucha contra el terrorismo.

Tras el encuentro con el jefe del gobierno sirio, el miembro de la cámara alta de Rusia participó en una reunión con miembros del Partido Baaz, quienes afirmaron que los vínculos entre los dos países se basan en el respeto y el interés común.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81017-primer-ministro-sirio-se-reunio-con-parlamentario-ruso-para-analizar-cooperacion-entre-ambos-paises>



Radio Habana Cuba